PTA会員の皆様

権太坂通信

NO. 2

平成 23 年 8 月 29 日



神奈川県立光陵高等学校 PTA会長 柴田寿美枝 校 長 鈴木 俊裕

長かった夏休みも終わり、学校にも活気が戻ってきました。今年もとても暑い夏でしたが、PTA 会員の皆様はいかがお過ごしでしたでしょうか。

3年生にとってはこれからが本番。光陵祭が終わると、大学受験に備え勉強に一段と身が入ることでしょう。3年生の保護者の皆様は、お子様を信じ、温かく見守ってあげましょう。

7月12日 (火) 第3回実行委員会が行われました。遅くなりましたが、8月下旬までのPTA 活動やサポーターズ活動をご報告いたします。

7月12日(火) 第3回実行委員会

7月26日(火) バスツアー

7月31日(日) ペンキ塗り(サポーターズ)

8月 9日 (火) ~19日 (金) カーテン洗濯 (サポーターズ)

8月24日(水)~26日(金)全高P連北海道大会参加 (札幌市)

バスツアー 7月26日(火)

総勢 50 名を乗せた貸し切りバスが目指したところは、森永製菓鶴見工場、お台場。グランパシフィコでランチバイキングの後は、新しい羽田空港見学と魅力満載のバスツアーでした。帰りのバスの中では きみまろのビデオが流され、疲れも忘れてしまうほど、最後まで笑いの絶えない楽しい一日となりました。

メール配信サービス「まち COMI」

「まち COMI」をご存知でしょうか。1 学期の学年懇談会で学校から説明があり、その後お手紙も出ています。3月11日の東日本大震災をふまえ、光陵高校では、緊急時に学校から生徒、保護者宛に緒情報や連絡を伝達する手段としてメール配信サービス「まち COMI」を導入しました。メールアドレスを登録することにより、緊急時等に学校からの連絡事項を保護者及び生徒の携帯電話に送ることができるシステムです。

緊急時には、クラス緊急連絡網による連絡やホームページでの連絡ももちろんあります。しかし、連絡体制はいくつあっても越したことがありません。 登録は任意ですが、趣旨をご理解いただき、まだ、登録をお済みでない方は登録をお願いいたします。また、生徒の登録率は、1年生は96% ですが、2・3年生は半数以下となっています。面倒くさいからしていない、という声を聞きました。ぜひ、この機会にお子様に登録をするように勧めてください。

1年(生徒・保護者) snxk7575@machicomi.jp

2年(生徒・保護者) snxk3463@machicomi.jp

3年(生徒・保護者) snxk3963@machicomi.jp

上記アドレスに空メール送信をしてください。複数の学年に登録した場合でも一斉メールは一通のみの受信となります。なお登録に必要なパスワードは(4 4 8 0)です。

*パスワード及び登録先メールアドレスの取り扱いには十分注意してください。光陵高校関係者のみの扱いに限定してください。

[問い合わせ先:佐藤副校長 TEL 045-712-5548]

光陵祭での「制服リサイクル」について

制服リサイクルについて、懇談会の時に回収するお知らせを出しましたが、あまり集まりませんでした。今年は「制服リサイクル」を始めたことを皆様に知っていただくことを目的とし、少ないですが、ふれあい広場でコーナーは設けます。3年生の保護者の皆様にはぜひ、来年の光陵祭にはお願いしたいと思います。また、光陵祭当日の持ち込みは大歓迎です。

<サポーターズ関係>

くペンキ塗り>

お父さんやお祖父さん6名を含んだ10名のサポーターズとサッカー部員46名、 校長先生や諸先生方、役員など総勢60名以上で昇降口2か所のペンキ塗りを7月 31日(日)に行いました。前日には野球部員が壁の雑巾がけをしてくれました。

ペンキ塗りの上手なサポーターズの方が生徒に教えたりと、本当に楽しいひと時でした。あまりにも白く、明るくなった壁を見ているうちに、当初マスキングしていたところよりももっと高いところまで塗ることになりました。光陵祭でお越しの際は明るくなった昇降口をぜひご覧ください。

前日清掃してくれた野球部員、当日早めに来てマスキングをしてくれたサッカー部員のおかげで、2時間の予定が早く終わることができましたので、校長先生を囲んで懇親会を開きました。お父さま方のお話も聞くことができ、お母様だけでなく、お父様も学校のこと、PTA活動のことを気にかけていただいている様子がよくわかりました。

また、別の日に中庭のベンチのペンキ塗りをしてくださったサポーターズもいます。サポーターズには本当に感謝しております。ありがとうございました。

<カーテン洗濯>

学校のカーテンの洗濯を急きょ夏休み前に全サポーターズに依頼のメールをしました。これは当初サポーターズの仕事にはなかったものでしたが、「できますよ」といううれしいメールが続々返ってきました。最終的には、教室の空き期間との関係で 8月9日(火)~19日(金)という間でのお願いになりました。また、先生方も遠慮されたようで30枚と少なく、多くのサポーターズにお断りをすることになってしまいました。ただ、この「カーテン洗濯」は継続していきたいと思っていますので、今後ともよろしくお願いいたします。

お知らせ:7月2日(土)の草むしりの際に正面玄関口にゴーヤも植えました。

節電効果があったかどうかはわかりません(?)が、見た目は涼しそうです。

ご来校の際には是非緑のカーテンをご覧ください。

く今後の予定>

8月31日(水) 第4回実行委員会

9月 3日(土) 県高 P 連横浜中地区協議会 交通安全対策会議 (旭高校)

9月 9日(金) 光陵祭前日

9月10日(土)~11日(日) 光陵祭

9月17日(土) 第3回横浜中地区理事会 (舞岡高校)

9月20日(火) 第5回実行委員会

10月 8日(土) 県高 P 連横浜中地区大会

****** お知らせ *****

10月に開催される県高 P 連横浜中地区大会では、毎年、 2 校が PTA 活動について発表しています。今年度、光陵高校は発表校です。3 月に発表校準備委員会を立ち上げ、昨年度の役員、委員さんが中心になって準備を進めています。

私たちは、光陵高校 PTA 活動の独自の取り組み「サポーターズ活動」を紹介することに決めました。サポーターズの生い立ち、募集、活動内容、サポーターズとの連絡方法などを説明し、サポーターズが PTA 活動の底辺をしっかり固めてくれていること、そして、役員、常任委員、先生方と共に、PTA 活動や、光陵高校を盛り立ていることをしっかり伝えていこうと思っています!!